

AFFICHAGE

de mots

Qu'est-ce qui se passe ?

Tout va très bien ?

Qu'en pensez-vous ?

"Affichage de mots"

est une intervention qui diffuse les mots, suscite la parole, retranscrit l'écriture, affirme l'opinion.

C'est un panneau de 2m par 1m50 sérigraphié disposé dans la ville en plusieurs exemplaires sur lequel sont collés les mots des gens.

Ils sont donnés à lire. Ils font réagir. Ils déclenchent l'envie d'écrire.



Chacun vient apporter ses mots, textes, citations, témoignages...

A la permanence Erka, l'équipe accueille les gens, retranscrit, met en page et affiche quotidiennement leurs mots sur les panneaux.

Une harangue musicale accompagne le collage sur les panneaux disséminés dans la ville. Elle provoque la lecture, la réaction, l'écriture pour le partage d'une action collective.



Fiche technique :

- 10 à 20 panneaux sérigraphiés
- une caravane pliante, lieu de la permanence Erka
- deux ordinateurs pour la saisie des mots
- un ordinateur pour la mise en page et la réalisation du site internet
- scanner et imprimante
- point électrique et accès à une photocopieuse (à fournir)

Equipe :

Marie Picard, musicienne
Marion Deutsch, dessin et mise en page
Marine Untersteller, mise en page
JF Le Scour, accueil et site web
Sylvestre Leservoisier, chronique et harangue

Production : theA.T.R.E.mobilurbain & Brics à Bracs

"Affichage de mots"

Festival d'Aurillac 2003
sur le site www.brics-a-bracs.com

Contact :

Brics à Bracs - JF Le Scour
le Poulailier à Villetivrain
37310 Courçay
06 63 72 33 66

lire réagir écrire dire lire réagir écrire dire lire réagir écrire dire lire réagir écrire dire lire